

Toutes les informations sur notre site internet : [7
sainteritamarseille.fr](http://7.sainteritamarseille.fr)

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

Vendredi : 16h30 *Chorale* jeunes et enfants (voir calendrier)
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

VENDREDI 7 JUIN : *Fête du Sacré Cœur* Messe du Vœu 8h et 19h à l'église du Sacré-Cœur / 16h30 à la Serviane / 18h30 à Ste Rita

SAMEDI 8 JUIN : *Concert Gospel Singers* à Ste Rita à 16h00

SAMEDI 15 JUIN : *Concert Chorale « Les Sonatines »* à 17h00

Mon Seigneur et mon Dieu,
je me prosterne humblement et je vous adore.

Je me sens impuissant à considérer votre immense bonté,
votre amour infini dans la sainte Hostie.

Plus je me reconnais incapable d'égaliser ma gratitude
à cet incompréhensible bienfait,
plus je vous supplie avec instance de mettre vous-même dans
mon cœur, les sentiments qui me manquent.

Faites que votre amour me détache du monde et de moi-même,
et me suggère les paroles qui peuvent mieux vous exprimer
mon désir de vous aimer et d'être, à la vie, à la mort,
tout à votre divin Cœur. Amen



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Dimanche 2 juin 2024

Fête Dieu, Fête du Corps et du Sang du Seigneur

C'est une erreur que d'opposer la célébration et l'adoration, comme si elles étaient concurrentes. C'est justement le contraire : le culte du Saint Sacrement constitue comme le « milieu » spirituel dans lequel la communauté peut célébrer l'Eucharistie d'une manière juste et vraie. C'est seulement lorsqu'elle est précédée, accompagnée et suivie de cette attitude intérieure de foi et d'adoration que l'action liturgique peut exprimer toute sa signification et sa valeur. La rencontre avec Jésus dans la Messe se réalise vraiment et pleinement lorsque la communauté est en mesure de reconnaître que, dans le Sacrement, il habite dans sa maison, nous attend, nous invite à sa table, et puis, après que l'assemblée s'est dispersée, qu'il reste avec nous, par sa présence discrète et silencieuse, et nous accompagne de son intercession, en continuant à recueillir nos sacrifices spirituels et à les offrir au Père.

Au moment de l'adoration, nous sommes tous sur le même plan, agenouillés devant le Sacrement de l'Amour. Le sacerdoce commun et le sacerdoce ministériel se trouvent réunis dans le culte eucharistique. C'est une expérience très belle et très significative que nous avons vécue à différentes reprises dans la basilique Saint-Pierre, ainsi que lors des inoubliables veillées avec les jeunes — je me souviens par exemple de celles de Cologne, de Londres, de Zagreb, de Madrid. Il est évident pour tous que ces moments de veillée eucharistique préparent la célébration de la Messe, préparent les cœurs à la rencontre, si bien qu'elle en devient-elle aussi plus féconde. Être tous en silence de façon prolongée devant le Seigneur présent dans son Sacrement, est l'une des expériences les plus authentiques de notre être Eglise, qui est accompagnée de façon complémentaire par celle de célébrer l'Eucharistie, en écoutant la Parole de Dieu, en chantant, en s'approchant ensemble de la table du Pain de vie. Communion et contemplation ne peuvent pas être séparées, elles vont de pair. Pour communier vraiment avec une autre personne, je dois la connaître, savoir rester auprès d'elle en silence, l'écouter, la regarder avec amour. Le vrai amour et la vraie amitié vivent toujours de cette réciprocité de regards, de silences intenses, éloquents, pleins de respect, et de vénération, afin que la rencontre soit vécue en profondeur, de façon personnelle et non pas superficielle. *Pape Benoît XVI*

